



WALK, DANCE, RISE!



ONE BILLION RISING ist der Aktionstag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen weltweit. Initiiert wurde er 2012 von der New Yorker Künstlerin und Feministin Eve Ensler. „Eine Milliarde“ bezieht sich auf eine UN-Statistik, nach der eine von drei Frauen in ihrem Leben Opfer von Vergewaltigung oder Körperverletzung wird. Am **14. Februar** kommen Menschen weltweit zusammen, um ein Zeichen gegen die anhaltende Gewalt zu setzen. Ausdruck findet dieser Protest im gemeinsamen Tanzen („Break the Chain“) als universelle Sprache des Widerstandes und der Hoffnung. Wir nutzen diesen Tag dazu, Informationen über Hilfe- und Unterstützungsmöglichkeiten zu verbreiten.

RISE FOR FREEDOM

Aufgrund anhaltender Gewalt gegen Frauen und Mädchen durch Vergewaltigung und Ausbeutung – auch im Krieg – lautet das Motto: „Rise for freedom!“

HILFE UND UNTERSTÜTZUNG



UNTERSTÜTZUNG IN WUPPERTAL UND WEITERE INFORMATION

